

El periodista de la COPE, José M<sup>a</sup> Alfageme, fue el maestro de ceremonias

## **MEDIO CENTENAR DE JÓVENES, PREMIADOS EN LA IV GALA DEL DEPORTE**

**Vva. de la Cañada, 25 de sept.-** El alcalde, Luis Partida, presidió este sábado la IV Gala del Deporte, un acto organizado por la Concejalía de Deportes para rendir público homenaje a los deportistas del municipio que han conseguido medalla esta temporada así como a aquellos colectivos o personas que de forma individual promueven el deporte y sus valores.

Durante su intervención, el alcalde, Luis Partida, felicitó a todos los galardonados por “su gran aportación al Deporte de Villanueva de la Cañada” y señaló: “Todos estos premios nos hacen sentir, un año más, orgullosos de nuestros jóvenes así como de sus clubes y entrenadores que han conseguido despertar en ellos el interés por el Deporte, un mundo en el que se fomentan valores tan importantes para el desarrollo personal como el trabajo en equipo, el compañerismo o el afán de superación”.

### **Espigas y diplomas**

Durante la Gala, se entregaron 5 Espigas de Oro, 1 Espiga de Plata y 1 Espiga de Bronce, 20 Diplomas de Oro, 10 Diplomas de Plata y 8 Diplomas de Bronce. En total, fueron galardonados 45 jóvenes del municipio, que han sido campeones o finalistas en los distintos campeonatos. Las disciplinas deportivas en las que más destacan los deportistas villanovenses son, por orden: esgrima, hípica, judo, mountain bike, golf, atletismo, quad cross, tenis, padel y bike trial.

En esta edición, también fueron premiados el Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada que cumple su décimo aniversario; los agentes de Policía Local, Alberto González Vicente y Antonio Miguel Álvarez Trujillo, medallas de oro y bronce respectivamente en los Campeonatos de Europa de Policías y Bomberos así como la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada por su dedicación y compromiso con el mundo del Deporte.

La celebración, en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol, tuvo como maestro



de ceremonias al periodista de la Cadena COPE, José M<sup>a</sup> Alfageme. Al acto asistieron también distintas personalidades del ámbito deportivo, como el vicepresidente de la Federación Nacional de Baloncesto y presidente de la Federación Madrileña de Baloncesto, Juan Martín y el presentador y periodista de Deportes de Telemadrid, José M<sup>a</sup> del Toro.

Nota de prensa